



Dandim 1003/HSS Ikuti dan Hadiri Tabligh Akbar di Ponpes Minhajul Abidin

Maskuri - HSS.KAMPAI.CO.ID

Sep 18, 2023 - 09:51



Dandim 1003/HSS Ikuti dan Hadiri Tabligh Akbar di Ponpes Minhajul Abidin

Dandim 1003/HSS Ikuti dan Hadiri Tabligh Akbar KANDANGAN – Berlokasikan di area Pondok Pesantren (Ponpes) Minhajul Abidin Desa Telaga Bidadari Kecamatan Simpur Kabupaten Hulu Sungai Selatan (HSS) Komandan Kodim (Dandim) 1003/HSS Letkol Inf Bayu Oktavianto Sudibyo bersama unsur Forkopimda HSS, Para Habaib, Alim Ulama, Santri Santriwati serta Masyarakat

menikuti Tabligh Akbar dengan penceramah kondang Ustad Abdul Somad LC. Minggu (17/9/23).



Tabligh Akbar di gelar dalam rangka memperingati Maulid Nabi Besar Muhammad SAW dan Milad Ponpes Minhajul Abidin yang ke 25 tahun

Ponpes Minhajul Abidin merupakan salah satu peninggalan dari Guru Kapuh seorang tokoh agama yang telah banyak menciptakan santri dan gagasan-gagasan yang cermelang dalam melaksanakan syiar Agama Islam di Kabupaten HSS

Sebelum cerah dimulai Bupati HSS Drs. H. Achmad Fikry yang dalam waktu dekat tepatnya tanggal 19 September berakhir masa jabatannya menyampaikan harapan agar apa yang telah dirintis dan dicita-citakan Guru Kapuh dapat diteruskan yaitu membesarkan pondok-pondok pesantren, pengajian-pengajian dan majelis taklim di HSS, dan posisi pemerintah pada posisi terus memberikan dorongan dan fasilitasi berkembangnya syiar Islam di HSS.

"Kami menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada ponpes Minhajul Abidin beserta pondok-pondok pesantren lainnya yang telah turut mendukung selama masa jabatan kami" kata bupati

Sementara itu ditempat berbeda ditemui usai kegiatan Dandim 1003/HSS juga berikan komentar bahwa hadir dalam acara tersebut sebagai tamu undangan VVIP merupakan salah satu wujud dukungan terhadap pemerintah daerah dalam memberikan akses bagi Ponpes yang ada di wilayah Kabupaten HSS, selain itu Ponpes peninggalan Guru Kapuh ini telah banyak melahirkan para penerus bangsa yaitu santri dan santriwati, semoga di usia yang ke 25 tahun Ponpes Minhajul Abidin kedepan akan melahirkan Ulama-ulama dan intelektual muda yang menguasai ilmu agama maupun ilmu lainnya, tuturnya

Sebagai aparat Teritorial kodim 1003/HSS akan selalu siap bersinergi dan

bekerjasama dengan pemerintah daerah termasuk Ponpes yang ada di wilayah Kabupaten HSS, tutupnya.(pendim1003).